
Warum keine Blüten...

Beitrag von „Pieks“ vom 2. März 2015, 23:20

Hey Heinz,
ich hab eine, die habe ich beim Auszug aus dem Elternhaus vor 28 Jahren von meinem Dad 
bekommen, in der Datenbank heißt sie nur Pseudolobivia 'Ewigalt' *hust*. Erstaunlicherweise 
hat sie mich all die Jahre (bei minimalstem Wachstum) als Rabenvater ertragen, die ersten 24 
Jahre ohne Gewächshaus, davon die ersten 16 Jahre Fensterbank und Blumenfenster, danach 
ziemlich lieblose Freilandkultur. Sie hat vorletztes Jahr die erste Knospe gebracht, welche aber 
abgefallen ist, um im letzten Jahr endlich zum ersten Mal zu blühen. Natürlich weiß, nichts 
Außergewöhnliches, aber das war egal, eine Bestäubung hat leider noch nicht geklappt. Wäre 
sie nicht von meinem Vater gewesen, hätte ich sie sicher längst entsorgt, aber so standen wir 
beide ziemlich gerührt vor dem Teilchen...
[Blockierte Grafik: http://noisen.com/Smileys/cyna/snif.gif]

Insofern: abwarten und Tee trinken. Kaffee geht auch!
[Blockierte Grafik: http://spectrum-sein.de/images/smilies/lesender_Smilie_1]

Liebe Grüße,
Tim

1https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/3993-warum-keine-
bl%C3%BCten/&postID=32591#post32591
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